



Châteauroux le 2 juin 2020

A L'ATTENTION DES FAMILLES ET DES USAGERS DE L'ADPEP 36

Bonjour,

Depuis le 11 mai 2020, nous sommes entrés dans la phase de déconfinement de nos établissements et services, soit par une reprise progressive des activités, soit par le renforcement de celles maintenues pendant le confinement.

Ce déconfinement se fait progressivement avec la mise en œuvre des protections recommandées par nos deux autorités de contrôle qui sont la Délégation Départementale de l'ARS Centre-Val de Loire et le Département de l'Indre.

Ces autorités valident nos plans et protocoles de réouverture avant leur mise en œuvre.

En attendant, les professionnels sont mobilisés sur les sites pour préparer au mieux les accompagnements adaptés à la situation actuelle.

Les directions vous informeront au plus tôt de leurs plans de reprise et restent à votre disposition pour tout complément d'informations.

Nous vous assurons de notre engagement pour assurer l'accueil des usagers dans les meilleures conditions possibles.

Bien à vous

Yves DENIEUL
Président

Ludovic DUTOUR
Directeur Général